

Image not found or type unknown



Un arrêt de cassation pas si original, important et définitif que ça !

Commentaire d'arrêt publié le **24/06/2020**, vu **1990 fois**, Auteur : [Alcool & Droit](#)

Analyse de l'arrêt rendu par la Cour de cassation le 20 mai 2020

#loievin #publicité #boissonsalcoolisées #alcooledroit

Un arrêt de cassation pas si original, important et définitif que ça !

Je vous invite à lire mon analyse de l'arrêt rendu le 20 mai dernier par la Cour de cassation dans le dossier Grimbergen.

[Cliquez ici](#)